
第６回 向陽学府新たな学校づくり検討会 会議概要 

１ 開催日時 令和３年８月 27 日（金）18:30～19:30 

２ 開催場所 向陽学府内小中学校 

       千葉大学 

磐田市役所西庁舎 ３階 303 会議室  

地域計画建築研究所 

 ※今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため上記各会場をインターネットで

つなぐ、オンライン会議としました。 

３ 出席者（向陽学府新たな学校づくり検討委員） 

   学識経験者   千葉大学大学院工学研究科教授 

   地区代表    向笠地区長 向笠地区住民代表 

           大藤地区長 大藤地区住民代表 

           岩田地区長 岩田地区住民代表 

 保護者代表   向陽中学校ＰＴＡ代表  

向笠幼稚園ＰＴＡ代表 

大藤こども園ＰＴＡ代表 

岩田こども園保護者代表 

学校・園代表  向陽中学校長 向笠小学校長 大藤小学校長  

岩田小学校長 向笠幼稚園長 大藤こども園長  

４ 出席職員     教育長 教育部長 

教育総務課長 学校教育課長 幼稚園保育園課長 

高齢者支援課長  

５ 事務局      学府一体校推進室 

議事 

 ⑴ 向陽学府一体校等整備基本構想（案）とかわら版（案）確認 

   これまでにたくさんの意見をいただいてきた基本構想（案）とかわら版（案）につい

て、前回に出された修正箇所を地域建築研究所が説明し、検討委員が確認をしました。 

 ⑵ 主な必要諸室の考え方（案）、構造・設備の基本方針（案）、ゾーニング配置（案）に

ついて 

  必要諸室の考え方、構造・設備の基本方針、ゾーニング配置について地域計画建築研

究所が提案しました。 

  必要諸室については、「ランチルームは少し手狭ではないか。北棟ならスペースを確

保できるのではないか」、「特別教室にパソコン室がないのは、1 人 1 台末端を配付して

いるため良いと思う」「地域交流の場については室内だけでなくグラウンドも活用して

もよいと思う」など実際に使う児童生徒や地域交流のことを考えた意見交換がされまし

た。 

  ゾーニング配置については、「駐輪場から校舎までの動線」や「通路から近い場所に

交流スペースを設けた方がよい」、「児童クラブの駐車場や福祉交流の車椅子利用者に配

慮した計画を検討してほしい」等の意見が出されました。 



  子どもたちの動線やセキュリティ、地域交流施設としてのグラウンド利用等について

も十分考慮し慎重に検討していく必要があることを確認しました。 


